

UNITI expo 2024 presenta su nuevo Future Mobility Lounge

La feria europea líder de las industrias minorista de combustibles y del lavado de automóviles refleja la transformación del sector en una amplia zona centrada en los combustibles alternativos y la nueva movilidad.

[31 de enero de 2024] – La transición hacia energías alternativas es un tema trasversal para la transformación de la industria minorista de combustibles a nivel mundial. Para reflejar este cambio masivo en el sector, **UNITI expo** presenta su Future Mobility Lounge, mostrando su compromiso para mantenerse a la vanguardia de las tendencias y contribuir al futuro de la movilidad.

Situado en la galería del Pabellón 1 y en la entrada del Pabellón 3, el Future Mobility Lounge ofrece a los asistentes una oportunidad única de formar parte de esta revolución. Esta zona de exposición de más de 1.000 m², casi triplicando el espacio de nuestra edición anterior, servirá de centro neurálgico para impulsores de la innovación, asociaciones y fabricantes, contando con un nuevo espacio de café lounge para mantener fascinantes intercambios en un acogedor entorno. Los principales líderes del sector mostrarán sus soluciones de vanguardia, mientras que las empresas más jóvenes buscarán causar un impacto significativo.

"Como feria europea líder para las industrias minorista de combustibles y del lavado de automóviles, **UNITI expo** tiene la responsabilidad de mirar siempre hacia el futuro. El lanzamiento de nuestro nuevo Future Mobility Lounge refleja la profunda transformación que se está produciendo en nuestra industria a escala mundial y permite a los profesionales formar parte del futuro que nos aguarda", afirma Elmar Kühn, Director General de UNITI-Kraftstoff GmbH, organizador del evento.

Visitantes de todo el mundo podrán explorar las energías del mañana, ya sea la e-movilidad, el hidrógeno, el GLP, el GNL, el GNC, los biocombustibles o los e-fuels. Más allá de las nuevas energías, el foro del Future Mobility Lounge también abordará las tendencias emergentes de la nueva movilidad a través de interesantes presentaciones y paneles.

"Los expositores que deseen mostrar sus soluciones de movilidad del futuro pueden formar parte del Future Mobility Lounge como una segunda posición durante la feria. Para facilitarlo, hemos diseñado atractivos paquetes de presentación que agilizan el proceso y amplifican el potencial de negocio, garantizando una experiencia fluida y beneficiosa para nuestros socios", afirma Ben Boroewitsch, CEO de com-a-tec GmbH y contacto de expositores para **UNITI expo**.

Con más del 90% del espacio de exposición ya reservado, **UNITI expo** se perfila para un fuerte regreso este año, del 14 al 16 de mayo próximo. Encuentre información constantemente actualizada para expositores y visitantes en <u>www.uniti-expo.com</u>.

FIN

Sobre UNITI expo

UNITI expo es la feria europea líder para la industria minorista de combustibles y lavado de automóviles. Con su formato compacto de tres días, la feria bienal está hecha a medida para su público. El espacio de exposición se divide en cuatro áreas temáticas: **Tecnología, pago y logística; Lavado de autos y cuidado de autos; y Tienda y conveniencia**. En 2022, la cuarta edición de **UNITI expo**



reunió a **431 expositores y 16.000 asistentes de 100 países** en un espacio de exibición de 40.000 m². *UNITI expo* está organizado por UNITI-Kraftstoff GmbH en cooperación con com-a-tec GmbH.

Contacto de prensa

Gonzalo Solanot T. +54 11 6539-5366

Email: gonzalo.s@com-a-tec.de